## 

"Mo hugue a la calle bus cando a los amigos que podian hacer alguna cosa por ól, y a medida que descendía desde los barrios orgullosos y ricos a los pobre: y humildes las puertas se iban abriendo generosamente, con más cordialidad" Así describió Eva Perón sus vivencias de los días previos a la insurección proletaria argentina del 17 de octubre de 1945, cuyo 33 aniversario fue conmemorado ayer en multitudinario aeto por el Movimiento Penonista Montonero en nuestro país.

René Chavez, vocal de la rama femenine del MPM hizo una interesante reseña del acontecer histórico desde entonces a la fecha y la evolución del pueblo argentino y su vanguardia el Partido Montonero. "El peronismo que nació entonces —dijo— sigue vigente hoy expresando políticam en te contra una feroz dictadura la voluntad revolucionaria del pueblo".

Por su parte, Miguel Bonasso secretario de prensa y difusión al referirse al momento actual que vive Argentina, recalco que para el MPM es imprescindible se deve a cabo la propuesta de reunificación de todos los

sectores peronistas para que la lucha por el derrocamiento de la Junta Militar que preside el general Jorge Rafael Videla se realice con mayor energía y eficacia y tenga como objetivo la instauración de un gobierno soberano y popular que rei-vindique y satisfaga las justas aspiraciones del proletariado argentino. Videla, concluvó, está desgastado en todos los ámbitos, no sólo ha fracasado su plan económico ha fracasado en su intentona de dividir la fuerza popular, el que por el contrario, se agiganta enormemente día con día.

## UNOIMASIUND

## Recordaron el rescate de Juan Perón hace treinta y tres años

Con dos actos simultáneos, celebrados anoche en el auditorio principal del Congreso del Trabajo y en el local del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana (STRM), el Movimiento Sindical Peronista y el Movimiento Peronista Montonero, recordaron el trigesimotercer aniversario de la histórica movilización de masas que realizó la clase obrera argentina en 1945 para rescatar de la cárcel al entonces coronel Juan Domingo Perón.

Ante la representación de dirigentes del movimiento obrero mexicano y del PRI, el ex ministro argentino del Interior, Esteban Righi, miembro del último gobierno constitucional de aquel país y el dirigente del Movimiento Sindical Peronista en México, Amílcar Fidanza, denunciaron, en el auditorio Flores Magón del Congreso del Trabajo, "una nueva escalada represiva, lanzada por la junta militar contra los trabajadores argentinos".

Por su parte, el secretario de Prensa y Difusión del Movimiento Peronista Montonero, Miguel Bonasso, en el local de los trabajadores telefonistas, después de evocar la jornada del 17 de octubre de 1945, que marcó el ascenso del movimiento obrero en la Argentina, hizo un llamado para la unficiación de todos los sectores del peronismo, a fin de consolidar la fuerza mayoritaria que destruya a la dictadura militar.